

Die Herbst-Orgel
braucht Sie,
helfen Sie
uns!



Übernehmen Sie eine
Pfeifenpatenschaft und unterstützen Sie
den Erhalt dieser einzigartigen Orgel.

Die 1732 von Heinrich Gottlieb Herbst in der Schloßkirche zu Lahm (Itzgrund) erbaute Orgel ist eines der wertvollsten historischen Instrumente in Bayern und darüber hinaus von nationaler Bedeutung.

Auf der Website www.herbstorgel-lahm.de oder im Lahmer Pfarrbüro können Sie Ihre Lieblingspfeife(n) auswählen. Liegt Ihnen eine Klangfarbe besonders am Herzen? Oder vielleicht die Anfangstöne Ihrer Lieblingsmelodie? Oder die Kombination B-A-C-H?

Möglich ist es auch, eine Pfeifenpatenschaft zu verschenken, um anderen Menschen eine Freude zu bereiten. Alle Spenderinnen und Spender erhalten eine Urkunde sowie eine Spendenbescheinigung.

Vergelts' Gott und ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung!

„Um dieses Kleinod am Leben zu erhalten, ist eine grundlegende Renovierung dringend notwendig. Mit vereinten Kräften wird uns das gelingen!“

Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm
Schirmherr & Bayerischer Landesbischof a.D



www.herbstorgel-lahm.de